



Le chiffre du jour
DANS UN MOUCHOIR

Avec 170 000 clients recrutés au quatrième trimestre 2006, NeufTelecom comptait un total de 2 172 000 abonnés au 31 décembre 2006, information donnée par l'opérateur dans un communiqué de presse publié lundi (cf. http://www.groupe-neufcegetel.fr/html/Presse/Neuf_Cegetel_accelere_sa_croissance_sur_le_marche_Grand_Public_au_quatrieme_trimestre_2006_et_depasse_son_objectif_de_rentabilite_sur_le_second_semestre_2006.html). Mercredi, lors de la présentation de ses résultats 2006, Free devra annoncer au moins 96 001 nouveaux Freenautes Haut Débit pour conserver sa ceinture de premier FAI alternatif. A suivre...

Messagerie
BOÎTE CAPRICIEUSE ?

Vous l'avez peut-être constaté, le webmail de Free (cf. <http://imp.free.fr>) est capricieux (connexion lente, mots de passe valides refusés, etc...) depuis une dizaine de jours. De même, ceux d'entre nous qui utilisent un logiciel de messagerie (Thunderbird, Outlook...) ont sans doute constaté des difficultés à relever leur courrier via les serveurs POP de Free aux heures de pointe (cf. <http://aduf.org/viewtopic.php?t=79576>). Selon diverses sources, il semble que notre FAI soit en train de mettre en place les infrastructures nécessaires à la fluidification du trafic. Tout devrait rentrer dans l'ordre d'ici la fin de la semaine.



En marge du problème évoqué, notez que le fait de relever * simultanément * son courrier sur plus de 6 boîtes emails Free (nombre maximum de connexions simultanées défini par Free) peut également expliquer d'éventuels désagréments rencontrés avec votre logiciel de messagerie.

Radio
MFM EST DE RETOUR !

Après un mois d'absence dû à une migration technique, la station MFM (cf. <http://www.mfm.fr>) a réintégré la catégorie *Musicales* de notre bouquet Radios (canal 99 de Freebox TV)



Initiatives
AVEC VOUS, BEAUSOLEIL !

Vous le savez, il reste encore une poignée de centraux téléphoniques (ou NRA) dégroupés qui - parce qu'ils ne sont pas reliés au réseau de Free par fibre optique (cf. <http://adsl.free.fr/degroup/reseau.html>) - ne disposent pas du service Freebox TV. C'est le cas de Beausoleil, un NRA de la Côte d'Azur comptant 13 000 lignes dont un peu plus de 1000 Freenautes.

Impatients de voir débarquer notre bouquet préféré dans leur salon, certains d'entre eux, emmenés par un très actif *Chr!x* (coucou à lui), viennent de créer le « *Collectif Bso 06* ». Que nous soyons de la région ou pas, soutenons-les afin que notre FAI les fibre au plus vite. Leur site : <http://bso06.ath.cx>.

Une initiative qui donnera peut-être des idées aux quelques 6000 Freenautes raccordés aux quatre autres NRA dégroupés mais non fibrés, à savoir : Vence et Vallauris, eux aussi dans les Alpes-Maritimes (06) et Muret et Tournefeuille en Haute Garonne (31).



La p'tite phrase
GEEK, TOI MÊME !

Dans une interview accordée à **01Net.com**, Michel Paulin, directeur général de Neuf Cegetel : « *Nous, nous proposons aux abonnés à la fois de l'innovation, des prix attractifs et une garantie de service clients. Et nous ne nous adressons pas qu'aux geeks, mais à tout le monde.* ».

Pfff. Bah quoi ? Ce sont des passionnés qui se tiennent au courant. Pis, c'est à eux que les pas-geeks demandent conseil à l'heure de choisir leur connexion à Internet. Pour un opérateur, c'est appréciable. En plus d'être valorisant, ça lui évite de devoir harponner le chaland avec des Cantona... Je vous assure. Regardez autour de vous. Demandez aux connaisseurs, aux patrons de boutiques Hi-Tech ou à vos amis informaticiens, vous verrez. Aucun n'a de NeufBox. Parfois, une Livebox. Le plus souvent, un radio-réveil de geek.... à l'affichage vert. ;-)